

L'assassinat de leaders du mouvement politique Marche Patriotique est dénoncé en Colombie



Bogota, 15 juillet (RHC- Telesur)- L'ex sénatrice colombienne Piedad Córdoba, a dénoncé le fait que quelque 60 leaders du parti politique Marche Patriotique ont été assassinés depuis le début de l'année , victimes de persécution et d'autres agressions principalement en zones de conflit comme le Catatumbo et Putumayo.

Dans des déclarations à la presse, l'activiste a lancé l'alerte sur les filatures illégales, les menaces, les mauvais traitements entre autres, une situation qu'elle a considérée comme critique , et elle a lancé l'appel à plus de protection pour les membres de ce mouvement

Piedad Córdoba a critiqué le fait que le gouvernement n'ait pas tenu la promesse d'éviter de nouvelles morts , faite au mois de janvier après l'assassinat de 29 dirigeants de Marche Patriotique.

La leader politique colombienne et les porte-paroles de l'organisation ont sollicité une rencontre avec le ministre de l'Intérieur et de l'Unité Nationale de Protection pour réviser les schémas de sécurité de ses membres et pour qu'une enquête détermine

d'où viennent les menaces contre eux.



Radio Habana Cuba